

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Kontrol Tempat Wisata Gunung Padang: Ajakan untuk Hemat Air dan Peduli Lingkungan

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Sep 24, 2023 - 14:26



Polres Cianjur Poldajabar - Minggu siang (24/09/2023) Aipda Kamandanu, Bhabinkamtibmas di wilayah hukum Polsek Campaka, Polres Cianjur, telah melaksanakan patroli dan kontrol di tempat wisata Gunung Padang yang terletak di Kampung Cimanggu, Desa Karyamukti, Kecamatan Campaka, Kabupaten Cianjur. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Kamandanu memberikan himbauan kepada pengunjung tempat wisata ini.

Kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, khususnya pengunjung tempat wisata, tentang pentingnya hemat menggunakan air, terutama di musim kemarau seperti saat ini. Aipda Kamandanu juga mengingatkan agar tidak membakar sampah sembarangan yang dapat merusak lingkungan.

Pengelolaan air yang bijaksana adalah salah satu langkah penting dalam menjaga lingkungan dan keberlanjutan sumber daya alam. Dengan hemat menggunakan air, kita dapat membantu mencegah kekeringan dan masalah lingkungan lainnya yang bisa terjadi akibat pola hidup yang kurang berkelanjutan.

Dalam rangka menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, Aipda Kamandanu juga menghimbau agar pengunjung tempat wisata Gunung Padang untuk tidak membakar sampah sembarangan. Tindakan ini dapat mencegah polusi udara dan menjaga kebersihan lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Campaka, Iptu Panglima Nayan Munthe, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan kepada masyarakat, termasuk pengunjung tempat wisata. Beliau menekankan pentingnya peran aktif semua pihak dalam menjaga kebersihan lingkungan dan keberlanjutan sumber daya alam.

Kegiatan seperti ini menunjukkan bahwa Bhabinkamtibmas bukan hanya sebagai pengawas Kamtibmas, tetapi juga sebagai agen perubahan yang peduli terhadap lingkungan. Semangat untuk menjaga alam dan keamanan bersama adalah langkah positif dalam menciptakan masyarakat yang lebih baik.